
        CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
                                          Estado de São Paulo
                        

Plenário: Rua Dr. José Alves, 129 – Centro – Mogi Mirim/SP

       

Requerimento Nº 280/2024

                                                                                                                                                                                                                                                                       

EMENTA: Requer ao Sr. Prefeito Municipal que, por meio da secretaria competente, preste 
informações a esta Casa de Leis sobre o motivo de viaturas das GCMs (carros e motos), 
adquiridos recentemente, com apoio de emendas parlamentares, estarem paradas na sede da 
Secretaria de Segurança, não podendo ser usados pelos guardas e, consequentemente a 
população não vem sendo atendida.
Senhor Presidente

Senhoras e Senhores Vereadores.

Considerando que há cerca de um ano houve a entrega de três carros Duster, adquiridos 
com apoio de emenda parlamentar intermediada pelo ex-deputado estadual, Alexandre Pereira;

Considerando ainda que a GCM também recebeu recursos para a compra de duas 
motocicletas para serem usadas no patrulhamento pela cidade;

Considerando que há informações de que os veículos citados acima e ainda a 
caminhonete do patrulhamento rural não estão disponíveis para serem usados pelos guardas, que 
os carros e motos estão parados na sede ou em outro ambiente da Prefeitura Municipal, 
possivelmente devido a problemas administrativos;

Considerando que, principalmente, à noite o patrulhamento está sendo prejudicado, às 
vezes, com equipes reduzidas nas ruas, sendo possível que isso aconteça porque têm viaturas 
paradas e, consequentemente a população é afetada por causa de serviços incompletos;

REQUEIRO, à Mesa, após ouvido o Douto Plenário que oficie o prefeito municipal, 
Paulo Silva que, por meio da secretaria competente, preste informações a esta Casa de Leis sobre 
o motivo de viaturas das GCMs (carros e motos), adquiridos recentemente, com apoio de 
emendas parlamentares, estarem paradas na sede da Secretaria de Segurança, não podendo ser 
usados pelos guardas e, consequentemente a população não vem sendo atendida.

Quais veículos estão realmente parados? Quando cada um foi incorporado à frota da 
Secretaria de Segurança? Os veículos, geralmente, são usados para patrulhamentos? Há 
realmente problemas administrativos? Quais seriam? É o mesmo motivo para todas viaturas 
paradas? Como o problema está sendo solucionado? Por que houve o problema? Qual 
planejamento da secretaria para atendimento à população enquanto as viaturas, carros e motos, 
citadas neste documento, não estão nas ruas?

Sala das Sessões “Vereador Santo Rótolli”, em 09 de agosto de 2024.

JORNALISTA GERALDO VICENTE BERTANHA (Gebê)
VEREADOR DA CÂMARA MUNICIPAL

D
O

C
U

M
E

N
T

O
 A

S
S

IN
A

D
O

  D
IG

IT
A

LM
E

N
T

E
 -

 P
R

O
T

O
C

O
LO

:1
44

5/
20

24
 -

 0
9/

08
/2

02
4 

- 
13

:4
8 

- 
3G

50
-F

S
Z

H
-1

94
5-

00
K

S



CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM
Estado de São Paulo

Rua Dr. José Alves, 129 - Centro - Fone : (019) 3814.1200 - Fax: (019) 3814.1224 – Mogi Mirim - SP

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Mogi Mirim. Para verificar 
as assinaturas, clique no link: 
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=3G50FSZH194500KS, ou vá até o site 
https://mogimirim.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 3G50-FSZH-1945-00KS
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